## Régates des Deux Tours Trophée Harlé

19 et 20 Septembre 2020

## Compte rendu de régates

On sait que c'est par petit temps qu'on reconnaît des grands barreurs. Mais quand il y a peu à raconter, reconnaît-on les bons comptes-rendus ? A voir.....

Il nous était promis un week-end tourmenté avec orages et trombes de pluie. Ce fut deux journées d'un calme lénifiant.

Lors de la première course, Viken, ce n'est pas coutume, fut le premier....à renoncer. Son équipage n'était pas motivé par les régates statiques. Son mauvais exemple inspira plus tard 7 autres bateaux et finalement seuls 2 bateaux terminent classés. Bravo à eux.

Le départ de la deuxième course donna lieu à un rappel général : la flottille, en marche arrière ou de travers, avait passé la ligne trop tôt, poussée par le courant de flux de cette marée de fort coeff. Repli au moteur, loin dans l'ouest pour prendre de la distance, au milieu d'un nuage de minuscules fourmis volantes et piquantes, et repasser la ligne dans le même désordre mais dans le bon timing. Sept bateaux seront classés. Les 2 « petits bateaux » participant (mais que sont donc devenus les autres « petits bateaux » ?) ayant perdu patience autour de Roche du Sud.

Dimanche 1<sup>ère</sup> course : même scénario que la veille ; cette fois la course est annulée. Une deuxième tentative est menée et finalement 8 bateaux seront classés. Merci au Comité d'avoir attendu le passage de Théodolinda (seul « petit bateau » rescapé de ce week-end) pour fermer la ligne.

Cette journée de dimanche restera marquée par la bonne humeur de tous pendant les apéros sous le cagnard et la baignade générale.

Alain de Viken